



SOZIALDEMOKRATISCHE PARTEI DEUTSCHLANDS
Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Altstadt

Antrag Ortsbeirat Mainz-Altstadt am 13. November 2024

Boule-Platz am Balthasar Maler-Platz

Zur Ortsbeiratssitzung am 25. September 2024 hatte die SPD-Fraktion in einer Anfrage an die Verwaltung um Auskunft gebeten, ob der Balthasar Maler-Platz ein öffentlicher Platz im Eigentum der Stadt Mainz sei. Des Weiteren wurde um Prüfung gebeten, ob ein Boule-Platz auf dem Terrain angelegt und mit einer Randbefestigung verhindert werden könnte, dass die Kugeln auf die Straße rollen.

In der Antwort der Dezernentin vom 2. Oktober 2024 heißt es, dass der Platz sich im Eigentum der Stadt befindet, dass aber auf die Einrichtung einer Abgrenzung für Boule im Hinblick auf die vielfältigen diagonal verlaufenden Wegebeziehungen über die Platzfläche und sich damit ergebende Stolpergefahren verzichtet werde.

Mainz, 02.10.20

Beschluss:

Der Ortsbeirat bittet nun die Verwaltung zu prüfen, ob die Einrichtung und Abgrenzung eines Boule-Platzes durch eine niedrig angelegte Bepflanzung und eine gut wahrnehmbare farbliche Markierung erfolgen kann, sodass möglichen Stolpergefahren vorgebeugt werden kann.

Begründung:

Nach wie vor wird der Platz unter den großen Platanen als ein schöner schattiger Aufenthaltsort im Quartier gesehen. Die versprochene Reinigung der vorhandenen Sitzbank und eventuelle Anpassung mit einer Rückenlehne würde die Aufenthaltsqualität ebenso erhöhen wie der Ausbau der Sportangebote durch einen Boule-Platz wie ihn sich beispielsweise die BewohnerInnen im nahe gelegenen Seniorenheim wünschen würden.

Ilona Mende-Daum

SPD-Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Altstadt